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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 79 стр.,2 рис.,20 табл., 7 формул, 57 ист., 17 прил.
ИНВЕСТИЦИИ,  ИНВЕСТИЦИОННАЯ  ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ,

ИНВЕСТИЦИОННАЯ  ПОЛИТИКА,  ИНВЕСТИЦИОННАЯ  СТРАТЕГИЯ,
ИНВЕСТИЦИОННАЯ  ПРОГРАММА,  ИНВЕСТИЦИОННЫЙ  АНАЛИЗ,
ИНВЕСТИЦИОННЫЙ ПОРТФЕЛЬ, ИНВЕСТИЦИОННЫЙ КРЕДИТ

Объект  исследования  –  инвестиционная  деятельность  ОАО  “АСБ
Беларусбанк”.

Предмет  исследования –  компоненты  разработки  и  реализации
инвестиционной деятельности банка.

Цель  дипломной работы –  разработать  мероприятия  по
совершенствованию инвестиционной деятельности  ОАО “АСБ Беларусбанк”.

Методы исследования: сравнение, описание, систематизация, дедукция,
аналитический метод, анализ и синтез.

Элементы  научной  новизны  полученных  результатов:  внедрение
нового инвестиционного кредитного продукта банка.

Область  возможного  практического  применения  –  кредитные
отношения банка и его клиентов.

Результатами внедрения является развитие продуктовой линейки банка,
представленное  в  виде  нового  инвестиционного  продукта  для  ОАО  “АСБ
Беларусбанк”.

Технико-экономическая  и  социальная  значимость  проведенного
исследования заключается в совершенствовании инвестиционной деятельности
банка, что обеспечит привлечение новых клиентов, а также получение прибыли
банка в последующем.

Автор  работы  подтверждает,  что  приведенный  в  ней  расчетно-
аналитический  материал  правильно  и  объективно  отражает  состояние
исследуемого  процесса,  а  все  заимствованные  из  литературных  и  других
источников  теоретические,  методологические  и  методические  положения  и
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

_______________

(подпись студента)



ABSTRACT

Thesis: 79 pages, 2 figures, 20 tables, 7 formulas, 57 ist., 17 adj.
INVESTMENTS,  INVESTMENT  ACTIVITY,  INVESTMENT  POLICY,

INVESTMENT  STRATEGY,  INVESTMENT  PROGRAM,  INVESTMENT
ANALYSIS, INVESTMENT PORTFOLIO, INVESTMENT LOAN

The object of the study is the investment activity of JSC “ASB Belarusbank”.
The  subject  of  the  research is  elements  of  the  effectiveness  of  the

development and implementation of investment activities of  bank. 
The  purpose  of  the  thesis to  develop  tools  to  improve  the  investment

activities of JSC ”ASB Belarusbank”.
Research  methods:  comparison,  description,  systematization,  deduction,

analytical method, methods of analysis and synthesis. 
Elements of the scientific novelty of the results obtained: the development

of the bank's investment activities, as well as the introduction of a new investment
loan product of the bank. 

The area of possible practical application is the credit relations of the bank
and its customers. 

The results of the implementation a new investment loan product of the bank
was created. 

The technical, economic and social significance of the study is to improve
the investment activity of the bank, which will increase the attraction of new potential
customers, as well as the bank's profit in the future

The author of the work confirms that the calculation and analytical material
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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